



ほん とう しょう  
**本 郷 小**

学校だより  
 第 12 号  
 R3.11.8  
 発行者  
 校長 藤田雅也



## 学習発表会、ご参観ありがとうございました

10月23日(土)、2年ぶりの学習発表会を実施することができました。どの学年も、一生懸命に練習し、素晴らしい発表を行うことができました。大きな行事を乗り越えていくたびに子どもたちの成長を感じることができています。たくさんの保護者の参観に、子どもたちも喜んでいました。

保護者の皆様におかれては、当日は足下の悪い中お出いただき、また、マスクの着用・検温表の提出・学年ごとの総入れ替え等、新型コロナウイルス感染拡大防止対策へのご協力をいただき、ありがとうございました。今後も、感染防止対策に努めながら本校教育活動の充実を図って参りたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



### 1年生「くじらぐもに のって」

初めて学習発表会、わくわくドキドキしながらの発表でした。一人一人が役割に応じて発表の場があり1年生らしい元気な発表になりました。

### 2年生「2年生は〇〇たんけんたい！」

昨年度は実施できなかったため、2年生にとっても初めての学習発表会。森の仲間たちの歌や演奏、手話にも取り組みました。鼓笛隊パレードのポンポンも披露しました。

### 3年生「劇 ぼくたちのスイミー」

低学年の国語科で学習した「スイミー」の物語を、ダンスを取り入れながら素敵な劇に仕上げました。最後に全員で「世界が一つになるまで」を歌いました。



### 4年生「半成人式～10才のありがとう」

コロナ禍で実施できなかった、「半成人式」を自分たちの手で作り上げました。これまでお世話になった家族に感謝の気持ちを発表し、手話を取り入れた歌も歌いました。

### 5年生「Princess Kaguya～夜にかける～」

プロジェクターで紙芝居を投影しながら、現代語と古語・英語の表現で「竹取物語」を発表しました。全員合奏も挿入され、高学年の発表らしい見応えのある内容でした。

### 6年生「合奏・ダンス ハーモニー」

3つのグループに分かれて、合唱・ダンスをそれぞれ自分たちで協力して完成させました。最後のリコーダーのハーモニーは、心を合わせて響かせることができました。

# 会津自然の家での宿泊学習(4年生)

10月28日(木)・29日(金)の1泊2日、4年生は会津自然の家での宿泊学習を行うことができました。5年生は6月に日帰り2日間での実施でしたが、10月に入ってから新型コロナウイルスの新規感染者数が激減したため、4年生は宿泊で行うことができました。雨が心配されましたが、1日目のカヌー、UFOゴルフ、宇宙大作戦、ナイト・ハイク、2日目のフィールドアスレチックのすべてを予定通り実施することができました。楽しく充実した2日間でした。



## サツマイモの収穫(1・2年生)

1・2年生は、生活科で育てたサツマイモをそれぞれ収穫しました。大学芋やスイートポテトに料理して、おいしくいただきました。



## クラブ活動見学(3年生)

3年生は、4年生から始まるクラブ活動の様子を見学しました。どのクラブも温かく迎えていました。



## 11月になりました。体調を崩さず過ごしたいですね

霜月というように、朝晩の冷え込みが身にしみる季節になりました。子どもたちは、風の子と言わんばかりに元気に外で遊んでいますが、ややもすると体調を崩しがちな季節ですので、衣類の調節は気を配りたいものです。新型コロナウイルス新規感染者数が激減しているとはいえ、普通の風邪に罹患する場合がありますので、十分注意が必要です。

登校時に、ポケットに手を入れて歩く子を見かけます。その都度、転んだときに危険だと注意を促しますが、寒くなったので手袋をして登校することも考えたいですね。